

Brose überträgt E-Bike-Antriebsgeschäft auf Yamaha Motor



Coburg (01. August 2025) Die Brose SE hat die Übertragung des Geschäfts mit E-Bike-Antrieben auf die Yamaha Motor Co., Ltd. erfolgreich abgeschlossen. Das Geschäft wird vorerst unter dem bisherigen Namen BAT GmbH weitergeführt.

Wie bereits angekündigt, ist dieser Schritt Teil der strategischen Neuausrichtung von Brose.

Brose wird den Übergang in der Anfangsphase mit definierten Dienstleistungen unterstützen, um Kontinuität für Mitarbeiter, Kunden und Partner zu gewährleisten. Brose ist zuversichtlich, dass sich das Geschäft unter der Führung von Yamaha Motor positiv entwickeln wird. Weitere Details zur künftigen Geschäftstätigkeit und strategischen Ausrichtung wird Yamaha Motor bekannt geben.